
 
E’ stata una settimana piacevolissima. Oltre agli atleti hanno partecipato Graziella Lentini, 
Sara, Silvia Polizzari, Mauro Calderan e la famiglia di Alessandro: Raffaella e il buonissimo 
Francesco! 
Ci piacerebbe, per il prossimo anno, formare un grosso numero di discesisti e fondisti in 
modo da competere, alla pari, con le altre Università. 
Albergo ottimo: simpaticissimi e professionali i proprietari ed i collaboratori. 
 

 



 
 

 
 



 
 

 
 



 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 



 
 

 
 


